

Día Internacional de las Personas de Edad Avanzada

01 octubre

En 1990 la Asamblea General de las Naciones Unidas, proclamó el 1° de octubre *Día Internacional de las Personas de Edad (Avanzada)*, con el propósito de reconocer su contribución en el desarrollo económico y social, buscando resaltar las oportunidades y los retos asociados al envejecimiento demográfico.

La conmemoración de este día tiene el objetivo de concientizar sobre las actitudes negativas y la discriminación por razones de edad, así como señalar los perjuicios que vulneran los derechos humanos de este grupo poblacional, que durante mucho tiempo se ha queda atrás, pero hoy son una prioridad en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Es importante tomar acciones en favor de las personas adultas mayores y las situaciones a las que cada día se enfrentan, relacionados con su salud física y emocional, abusos por parte de familiares o a nivel comunitario, abandono, dificultades económicas, bajas pensiones o dificultad para tener acceso a una pensión, falta de acceso a oportunidades laborales, entre otros. Datos

Datos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), señalan que para 2050, las personas de 60 años o más serán 2 mil millones, esto es, más del 20% de la población mundial, convirtiéndose en la mayor población del planeta.



Fuentes y/o referencias

Video:

Día Internacional de las Personas de Edad https://youtu.be/9vkf4u05o_o
